
 

 

 

 

NACHRICHT VOM SAMSTAG DEM 13 MAI 2023 

FATIMA (PORTUGAL) 

(Kappelle des Hotel's Jungfrau Maria) 

 

 

LUCIA VON FATIMA 

 

Brueder und Schwestern, Ich bin es Lucia von Fatima, wenn ihr glaeubig seid, zeigt 

es mir. Heute ist ein wichtiger Tag fuer den Himmel, fuer Mich, fuer Jacinta und 

fuer Francisco. Fatima ist ein aktuelles Thema, es ist ein Teil der Zukunft und 

nicht der Vergangenheit. Was die Mutter Gottes uns offenbart hat, muss erst noch 

vollbracht werden. Alles ist an Ort und Stelle, alles, was unter euch geschieht ist 

groesser als ihr, aber wenn ihr eure Herzen oeffnet, werdet ihr euch vom Heiligen 

Geist leiten lassen, so werdet ihr den Willen Unseres Herrn verstehen, der euch 

fuehren moechte. Die Mission, die ihr erfuellt ist noch nicht vorbei, Jacinta und 

Francisco werden sich auch an diesem besonderen Tag manifestieren, an diesem 

wichtigen Tag erschien uns Unsere Mutter und alles aenderte sich fuer uns, fuer 

Unsere Familien, fuer Unser Dorf, alles veraenderte sich in Fatima, und viele 

Dinge werden sich noch veraendern, denn das Dritte Geheimnis von Fatima 

enthaelt noch viele Offenbarungen, welche noch bestaetigt werden muessen und 

welche die Kirche betreffen. 

Brueder und Schwestern, Ich habe mich entschossen der Kirche zugehorschen, aber 

Mein Gehorsam gilt hauptsaechlich Unserer Mutter, welche mich gebeten hat das 

Dritte Geheimnis nicht preiszugeben, viele haben versucht mich zum reden zu 

bringen, auch im Kloster haben sie es versucht, sie haben versucht mich zu 

verfuehren und irre zu fuehren, sie haben mich bedroht, sie haben mich bestraft 

unebrechtigter Weise, bis sie ihre Geduld verloren haben, aber Ich habe es niemals 

verraten, bis zu dem Tag als Unsere Mutter es mir erlaubte. 

Der Koerper von Jacinta wurde fuer verdorben befunden, im Gegenteil zu dem 

des Francisco's, Unsere Herr hat es zugelassen, damit die Wissenschaft ihre 

Heiligkeit nicht in Zweifel stelle, weil sie auf die gleiche Weise behandelt 

wurden. Eines Tages werde auch Ich von der Welt anerkannt werden, denn 

Unsere Mutter wird viele Zeichen setzen in Fatima, an der Hoehle, all dies ist 

nicht mehr fern, deshalb meine Brueder, deshalb meine Schwestern, ermuedet 

niemals, denn ihr seid hier um dies zubezeugen. 

Bald wird Johannes Paul II zu euch sprechen, an dem Tag an dem er verletzt 

wurde hat ihn Unsere Mutter beschuetzt und von dem Tag an hat sich sein 

Leben veraendert, sein Herz hat Unserer Mutter von Fatima vertraut und 

geglaubt. Er der so viel geitten hat in dieser Welt, weil er das Dritte Geheimnis 

von Fatima preisgeben sollte und die Kirche es ihm verboten hat. 
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Er hat sein Herz der Heiligen Jungfrau Maria geweiht, bis zu dem Tag als er diese 

Welt verlassen hat und auch heute noch erinnern wir uns seiner Liebe zu dieser Welt. 

 

Brueder und Schwestern diese Weisse Frau zusehen ist fuer uns eine Gnade, euer Ruf 

ist eine Gnade, zeigt nicht euren Ruecken an Unseren Herrn, geht umher Hand in 

Hand mit ihm, er wird eure Seelen retten und die Seelen all eurer Lieben. 

Meine Cousins Jaccinta und Francisco werden an der Hoehle erscheinen, sie 

werden von den Erzengel Uriel begleitet und beschuetzt und schuetzen alle 

diejenigen in Iria. 

Jetzt muss Ich gehen, Unsere Mutter ist bei Mir und bei euch. 

 


